

RoHS - UL - Erklärung

[RoHS - UL - Declaration]

RoHS - UL - Erklärung

[RoHS - UL - Declaration]

RICHTLINIE 2011/65/EU (**RoHS 2**) DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten (RoHS), trat am 08. Juni 2011 in Kraft. Diese wurde am 22. Juli 2019 durch die Richtlinie 2015/863/EU (**RoHS 3**) ergänzt.

Danach sind Stoffe, die Beschränkungen unterliegen, gemäß Artikel 4 Absatz 1 und zulässige Höchstkonzentrationen in homogenen Werkstoffen in ANHANG II festgelegt.

RoHS-Erklärung

Die **Saveway Isolierstoffe GmbH** bestätigt hiermit:

dass 100% unserer Erzeugnisse die Vorschriften der oben genannten Richtlinien des Europäischen Parlaments und des Rates zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten erfüllen.

dass die Berücksichtigung und Integration des Umweltschutzes höchste Priorität bei unserer täglichen Arbeit besitzt. Die Einhaltung und Anwendung der RoHS-Richtlinie ist fester Bestandteil der Verpflichtungen unseres Unternehmens, zur fortlaufenden Verbesserung des Qualitätsmanagementsystems.

Die **Saveway Isolierstoffe GmbH** wird ständig die Richtlinie, neben Ihren Anhängen, bzgl. Erweiterungen und Änderungen überprüfen und entsprechend in Übereinstimmung mit der RoHS-Richtlinie handeln.

Wir bestätigen hiermit auch eine **UL – Listing (Flammklasse UL 94 / V-0)** unserer Werkstoffe: SW - Micanite fest M & P & SOQ, SW - Therm M & P, SW - Micanite flex M & P und SW - Temp (eine Bestätigung liegt uns vor).

DIRECTIVE 2011/65/EU (**RoHS 2**) OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment (RoHS) came into effect on June 08th, 2011. This was supplemented by Directive 2015/863/EU (**RoHS 3**) on July 22nd, 2019.

According to Article 4 (1), substances subject to restrictions and their maximum concentrations permitted in homogeneous materials are defined in ANNEX II.

RoHS-Declaration

The **Saveway Isolierstoffe GmbH** confirms hereby:

that 100% of our products will comply with the above mentioned of the European Parliament and of the Council on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment.

that the consideration and integration of environmental protection is a top priority in our daily work. Compliance with and application of the RoHS-Directive is an integral part of our company's commitment to the continuous improvement of the quality management system.

The **Saveway Isolierstoffe GmbH** will also constantly review the directive alongside attachments for enhancements and changes and will act in accordance with the RoHS-Directive.

Furthermore, we hereby also confirm an **UL – Listing (flame class UL 94 / V-0)** of our materials: SW - Micanite rigid M & P & SSQ, SW - Therm M & P, SW - Micanite flex M & P and SW - Temp (we have a confirmation available).

Saveway Isolierstoffe GmbH

Uwe Herrmann | Geschäftsführer / President